



松浦小学校《スローガン》

笑顔かがやく 松浦っ子!

令和3年5月18日

NO.2 松浦小学校

校長 中村 初男

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

育友会運営委員会が開かれました。

先週の木曜日（5月13日）に第2回育友会運営委員会がありました。総務委員、地区役員および学年役員の皆様お忙しい中、参加いただきありがとうございました。

私が赴任して初めての育友会運営委員会ということで、たくさんの皆さんに顔合わせができてよかったです。運営委員会の中では、協議・報告・確認事項を行いました。主なものをお伝えします。

①育友会総会書面審議について

育友会総会が参集できず書面審議の形で行うことになり、紙面で総会資料を確認していただきました。13日の時点では集約がまだでしたが、本日までの審議票の提出によりすべての議案について承認されました。詳細については、後日ご案内します。

②一人一役活動について

「一人一役」希望調査票を配布していますので18日（火）までに提出お願いします。保護者からの提出物が多くなりお手をかけますがどうぞよろしくお願い致します。

③今年度の実績報告と今後の計画

まだ、1ヶ月半程しか経っていませんが、環境整備部の土嚢づくり、広報部の「まつなみ」原稿依頼。とっくんの本の入れ替え等の連絡がありました。

今後の計画では、各学年分会活動について話合いました。現時点での新型コロナウイルス感染症の感染状況を見て、会員の皆さんに実施の有無についてアンケートをとることになりました。育友会学年分会活動実施の有無のアンケート結果を受けて考えることになりました。なかなか見通しがもてない中でのアンケートになりますが、ご意見をお聞かせください。後日、アンケートを配布しますので提出お願いします。

④運動会について

事前に運動会の案内文書を配布していました。競技種目の精選と競技内容を検討し、競技時間を短縮して午前中開催（弁当必要なし）で実施します。密を避けるため地区の応援席テントは張りません。地区割りのラインを引きますので、その場所を目安として応援してください。

なお、現時点で来校者の制限はしていませんが、検温、マスクの着用および手指の消毒をお願いします。また、体調がすぐれない場合は来校をご遠慮ください。

⑤育友会による夏季休業中の学校プール開放について

昨年度はプールの使用を中止しました。今年度は現時点では体育の授業で更衣するときに密にならないように配慮する（更衣室だけでなく、ほかの場所での更衣を検討する）ことと、泳いでいるときにできるだけ飛沫がかからないように泳ぐ方向を考えることで対応し、水泳の授業は実施する方向で考えています。夏季休業中のプール開放については、運営委員の皆さんに検討してもらい、更衣時に密にならないよう指導することが難しいこと。監視員の確保が難しいこと等を考え夏季休業中のプール開放は中止することとしました。